

Onze jeunes de l'association "Jeunesse et reconstruction" s'activent sur le site du Castellias

Des jeunes volontaires de différentes nationalités et appartenant au groupe "Jeunesse et reconstruction", travaille actuellement sur le chantier du Castellias conduit par l'académie Beaumes-de-Venise.

Dans un premier temps, le but est de sécuriser les ruines de la chapelle castrale et du château, dans le cadre du projet de reconstruction du village, dans l'état où il était en 1880 et avec les méthodes employées à cette époque.

Créer des chantiers sur l'ensemble du plateau

Michel Grillet, président de l'académie, indique que les travaux actuellement en cours constituent la première

partie du "Projet Courens", qui consiste à créer des chantiers sur l'ensemble du plateau avec le concours de l'association "Jeunesse et reconstruction". Sur le site actuellement concerné, après la création de toilettes, le groupe travaille à la reconstitution d'une cabane de chantier ainsi qu'au coffrage de l'ouverture sud de l'arc d'abside de la chapelle.

« Nous avons découvert qu'elle était sans doute couverte avec une voûte en pierre », indique Michel Grillet, qui explique : « Nous avons en effet retrouvé les réservations qui ont servi au coffrage, ainsi que les trous de boulins rayonnants dans l'abside ».



Le groupe réuni sur le site de la chapelle castrale qui devrait, à terme, renaître de ses cendres...